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EL TEMA DE DIOS.

"El Tema de Dios en la Poesía de Jorge Luis 
Borges" fue el título de una brillante confe
rencia pronunciada por el P. Osvaldo Pol, S.J. 
el pasado 18 de Abril en el Instituto de Inter 
cambio Científico Cultural Argentino Israelí. 
Frente a un público de aproximadamente unas 
300 personas concluyo su conferencia afirmando: 
"El tema de Dios, omnipresente y sugeridor, 
ocupa gran espacio en el poetizar de Borges.
Su afición incrédula y persistente por las di
ficultades teológicas" hace que "Dios" sea 
uno más entre sus símbolos estéticos: "Todo 
lo que Borges toca se vuelve Borges", escribió 
quien lo conocía bien. Asumido desde todos los 
rincones de la Biblioteca que es la realidad, 
manejado con maestría poética, nos impacta su 
presencia. En sus textos Dios se nos muestra al 
mismo tiempo que se nos esconde, con esa carac
terística de todo lo poético: "revelación de lo

que se está velando", "donde lo eternamente no 
aparente, y por eso no visible, alcanza la má
xima epifanía", diría Heidegger. El tema de 
Dios, aquí, no remite a la verdad ontica de 
Dios (tampoco negada) : queda en ese ámbito cla_u 
surado de una Literatura que descree de todo lo 
que no tenga que ver con ella misma."
Y luego anadio el P. Pol: "Por cierto nada se
ría más lejano a la Obra (y quizás a Borges mi^ 
mo) que atribuirle intenciones polémicas o mi- 
litancias anticatólicas. Ni contra el catolici^ 
mo ni contra nada. Pensar lo contrario sería 
malentenderlo todo. Al autor de estas notas, al 
menos, lo impresiona profundamente (además de 
otros hechos que Dios sabrá valorar muy bien) 
que en el mármol que custodia los restos del 
Poeta en el cementerio de Ginebra, junto a la 
saga nórdica y las fechas fundamentales, esté 
diagramada una cruz".

J

FIESTA DE BIENVENIDA EN DERECHO. Después del basquet, el volley y el fútbol se 
comieron unos sabrosos choripanes, luego de lo 
cual quedó aliento sólo para una guitarreada 
al lado de la cancha de Volley.
Más tarde todos se volcaron a las tribunas para 
hacer la hinchada a su equipo, que participa en 
el campeonato. Todo finalizó con un alegre bai
longo al compás del cuartetazo.

Un lindo grupo de estudiantes de Abogacía fes
tejó el ingreso de los nuevos compañeros en las 
instalaciones del Campus, en el salón multiuso. 
El día que los acompañó fue especial para los 
juegos que había preparado el Centro de Estu
diantes .
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CONOCIENDO A NUESTROS PROFESORES.

Con esta, reanudamos la serie de notas que venía 
publicando el año pasado, con el objeto de 

nuestros docentes, brindando algunos
mos
conocer a 
detalles más personales.
Esta vez estamos con(el Lie. Vicente Gianna, do- 

en nuestra Universidad desde 1971, en lacente
Facultad de Ciencias Químicas e incansable impul 
sor del buen nivel académico.
Nacido en la ciudad de Santa Fe hace 45 años, 
hijo de'inmigrantes italianos, vive desde sus 
7 años en Córdoba, donde hizo sus estudios hasta 
graduarse con el título de Licenciado en Química 
Física. Casado desde hace 9 años, es padre de 
una nena de 8 años y un varoncito de 5.
Además de ejercer como docente en la Facultad 
de Ciencias Químicas, es egresado de la Escuela 
de Artes como Profesor Superior de Armonía y 
Contrapunto, toca el piano y ha participado en 
importantes representaciones musicales, activi
dad que ha ido un poco descuidando, como el as^ 
gura, "...la docencia me absorbe el tiempo que 
necesitaría para darle a la música la dedicación 
que quisiera..."
El ahora está enfrascado en un proyecto acerca 
de la enseñanza de la Química asistida por Com
putadora, y junto al Lie. Alcides Rodríguez ha 
presentado sus investigaciones ante eventos 
cionales e internacionales y su trabajo ha sido 
publicado en no menos importantes boletines co- 

el International Newsletter on Chemical Edu-

/

ña

mo
catión.
Al respecto, agrega, "...Quiero mencionar con 
mucha gratitud la importante colaboración que 
recibimos de parte de Máximo Rodríguez, quien 
aporto valiosa ayuda en cuanto a la parte de 
computación. Que sea este un pequeño homenaje 
postumo a Máximo, quien se desempeñaba en su l£ 
bor de piloto cuando el helicáptero del Vice-Go^ 
bernador sufrió aquel trágico accidente..."
El trabajo al que el Lie. Gianna se dedica, ad- 
honorem y con sus propios medios, tiene el de
rrotero de la renovación en la metodología de 
la enseñanza en la Universidad, y especialmente 
en las Ciencias Químicas. Pero no son pocas las 
dificultades con las que tendría que tropezar 
la aplicación de tan interesante proyecto en 
nuestro medio, a saber:
"...El docente universitario no tiene una form£ 
cion metodológica, nos falta asesoramiento de 
entendidos en Ciencias de la Educación para eva 

J-uar las ventajas de estos métodos sobre los

EL PROFESOR LICENCIADO VICENTE GIANNA

tradicionales, es decir, las clases puramente 
expositivas.
Según experiencias llevadas a cabo en otros lu
gares, la mejoría del aprendizaje es muy nota
ble, y además la computadora brinda gran ayuda 
en la enseñanza de experiencias peligrosas, me
diante la simulación..."
Sin duda, los Lie. Rodríguez y Gianna han rea
lizado gran esfuerzo ^aunque- añade este último, 
"quitándole horas a la familia y trabajando ad- 
honorem con el objetivo de obtener un cierto re
conocimiento para poder trabajar en forma conti
nua y poder disponer del material necesario".

La atención al público es en horario de 14,15 
a 19,15 hs. en la dependencia que está en el 
edificio de Ciencias Económicas.
Es de destacar que la hemeroteca cuenta en la 
actualidad con 517 títulos de las más diversas 
materias .
Además la sección de diarios sigue habilitada 
como el año pasado, siendo de gran interes para 
el alumnado.

HEMEROTECA

Como desde hace dos años Hemeroteca continúa 
con los prestamos de revistas que tanta utili
dad brinda al estudiantado.
Para poder acceder a este servicio se deberá a 
sociarse, requiriéndose una foto y la creden
cial de la Universidad.

}
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MISION CLARETIANA EN RIO TURBIO

<

EL P. MIANI Y EL GRUPO MISIONERO, FESTEJANDO UN CUMPLEAÑOS.

la plenitud de la vida.
Prepararon a la gente que se acercaba para re
cibir los sacramentos y les ofrecieron un curso 
sobre la Biblia.
Visitaron a las familias, invitándolos a vivir 
su fe*.
Se hicieron presentes en las minas de carbón, 
en hospitales y tuvieron una inolvidable misa 
por la paz con los hermanos chilenos en la 
frontera.
Finalmente, quisieran agradecer a toda la gen
te que los ayudo para que se pudiera concretar 
este trabajo.
Para ellos fue un regalo de Dios. F.speran que 
se repita el año que viene.

Durante todo Enero, el P. Miani, la Hna. leda y 
23 universitarios estuvieron misionando en la 
cuenca carbonífera de Río Turbio, al sur de la 
Provincia de Santa Cruz.
El lugar donde fueron este año tiene alrededor 
de 13.000 habitantes y la ciudad es muy distin 
ta de los pueblos del norte, sobre todo en el 
orden religioso, dada la abundancia de cultos 
distintos y gente incrédula.
Como en misiones anteriores, los lugareños los 
recibieron cariñosamente y les brindaron lo me 
jor de sí.
Su tarea era transmitir su convencimiento de 
que solo siguiendo a Cristo se puede alcanzar

general fueron muy aplaudidas, sacando al bar, 
donde apenas lograron imponerse al bullicio 
hambriento de los presentes.
El objetivo de la gira fue incitar, provocar, 
o estimular a nuestro estudiantado de que can
tar en el coro puede ser una experiencia inte
resante.

EL CORO EN EL CAMPUS.

El habitual murmullo en los pasillos del Campus 
se quebró con los alegres ritmos del Coro, en 
una visita efectuada el 14 de Abril, a las Fa
cultades de Ingeniería, Derecho, Arquitectura, 
y al bar de Cs. Económicas. Las actuaciones en

W

EL CORO SE DIVIERTE...EN EL CAMPUS.

CASAMIENTOS.

El 25/4 en el Registro Civil contrajeron nup
cias " previa despedida de soltero junto a un 
agradable paseo por la ciudad " Pablo Piola vs. 
Silvia Díaz. SUERTE Y QUE GANEN LOS DOS ,'!!■^(QTcfcCA
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JOSE BRIGANTE - 30 AÍ50S EN LA UCC

José Brigante, alias Pepe”,(60 años), actual or 
denanza de la Facultad de Derecho, comenzó a 
trabajar en la Universidad el 5 dé Abril de 
1959, cuando la Primera Promoción estaba en su 
tercer año.
Eran otros tiempos y el trabajo era mucho mas 
duro.
Todas las Facultades funcionaban juntas en Tre- 
jo y el Rector era el P.Camargo.
Brigante participo en todos los traslados de 
Facultades.
En Büchardo, se desempeño en la Fac. de Arqui
tectura y en la de Derecho.
Después cuando ésta se traslado al Colegio 
San José(Duarte Quiros e Independencia) empezó 
a trabajar allí en forma definitiva.
Recuerda,"cuando estábamos en Trejo, no había 
buena luz y había que reforzar la iluminación 
de las aulas con sol de noche, así que había 
que encender 15 6 16 soles de noche a kerosene 
y ademas no alcanzaban las sillas, así que 
cuando, había clase en la planta baja, se ponían 
las sillas allí. Luego en el recreo se subían 
al primer piso, y como solo eran 3 ordenanzas, 
hasta el Padre Camargo ayudaba en las tareas." 
Aliora todo es mucho mas fácil, el trabajo es 
mas liviano y en el Campus los edificios y las 
aulas no le requieren los sacrificios de antes. 
¡Felicitaciones Pepe.II y muchas gracias.

)

JOSE (alias Pepe) BRICANTE

NUEVAS EXPERIENCIAS EN DERECHO PRACTICAS RENTADAS EN TECHINT.

A fin de insertar a los alumnos en la realidad 
dé la profesión,la Cátedra de Seminario de Me
todología de la Facultad de Derecho ha previs
to, para el presente año lectivo, la realiza
ción de dos trabajos prácticos. A través de 
ellos se pretende que los alumnos realicen un 
aporte directo a la comunidad.
La primera tarea consiste en la redacción de un 
anteproyecto de ley sobre la base de algún der£ 
cho programático de la Constitución Provincial, 
para su remisión a la Legislatura.
La segunda tarea será, la recopilación de fa
llos, utilizando la Informática Jurídica, nara 
sistematizarlos con vistas a su publicación. 
Serán guiados por los Abogados Raúl Fernández 
y Eduardo José Funes, a cargo de la Cátedra de 
Seminario de Metodología y la Abogada Marta Co^ 
zalez de Quero, como jefa de Trabajos Prácticos.

Este verano pasado las Lie en Adm. de Empresas 
Claudia Palma Porta y Flavia Ciliberti realiza
ron prácticas rentadas, otorgadas por la Organi 
zacion Techint en las Empresas Siderca y Coma- 
tter respectivamente, desde comienzos de Enero 
hasta fines de Marzo. Durante este período han 
realizado tareas diversas, muchas veces en re
emplazo del Personal con licencia de vacaciones. 
Han desarrollado bases de datos de recursos hu
manos, investigación de estados contables, re- 
levamiento de normas y procedimientos, análisis 
de información relevada, etc.
Este trabajo es un comienzo posible de una es
calera de ascenso dentro de la organización, 
siendo la próxima posibilidad ser Jovenes Profe 
sionales, pasando así a ser efectivos en las em 
presas.
Decía Flavia: "Como conclusión, puedo decirles 
que la experiencia es buena y que debiera ser 
tenida en cuenta por aquellos futuros profesiona 
les en las áreas de Ciencias Económicas e Inge
niería, ya que nos brinda un cierto grado de 
conocimiento de lo que es pertenecer y desenvol 
verse en una gran organización. Debo agradecer- 
esta Posibilidad brindada por la U.C.'C.".

REHABILITACION
Dará comienzo el 22 de Abril un CURSO TEORICO 
ANUAL DE PREGRADO DE REHABILITACION.
Organizado por el Dep. de Rehabilitación Médica 
de la Fac. de Medicina de nuestra Universidad 
junto con el Instituto de Rehabilitación Cordo- 
ba(ALPI). Su duración es de un año lectivo y e^ 
tará dirigido a alumnos de los últimos cursos 
de carreras de: Medicina, Kinesiología, Psico
logía, Terapia Ocupacional, Servicio Social, 
Psicopedagogía, Profesorado de: Educación Físi
ca, Oligof rúnicos, Ciegos, Sordos, de Educ. Psi^ 
comotriz.
Informes e Inscripción: San Lorenzo 23(3(ALPI) , 
Lunes a Viernes de 8 a 20 hs.

?
i'

RECLUTAMIENTO DE INGENIEROS INDUSTRIALES, ELEC
TROMECANICOS Y ELECTRONICOS EN TECHINT.

Hay vacantes para ingenieros o estudiantes a 
punto de graduarse con fuerte vocación por 
áreas de Producción o Mantenimiento.
Pueden consultar las carteleras en Trejo 323 6 
en la Facultad de Ingeniería. Solicitudes están 
disponibles en Trejo 323, 1° Piso, of. del P. 
Petty.
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INFORME DESDE ITALIAELECCIONES EN MEDICINA
La Arquitecta Franca Helg, de la Facultad de Ar^ 
quitectura de la Universidad Politécnica de Mi
lán, ha enviado un extenso informe sobre el tra 
bajo de tesis, preparado bajo su dirección, de 
Gabriela Bettini, Guillermo Crosetto y Ricardo 
Sargiotti, egresados de nuestra Facultad de Ar
quitectura.
El trabajo se llama "Milano - II Sistema dei 
Bastioni - Ridisegno del Tratto di Porta VoltaV 
El informe es óptimo, destaca que reciben la 
calificación máxima y entre otras cosas señala 
" II loro lavoro, intenso e diligente, mi e pa£ 
so molto ben fatto sotto tutti i punti di vis
ta" .
No podemos menos que felicitar a los jovenes a^ 
quitectos.

El pasado 20 y 21 de Abril se realizaron las e 
lecciones para ocupar la dirección y secreta
rías vacantes del Centro de Estudiantes Grego
rio Marañen de la Facultad de Medicina. Se pre 
sentó lamentablemente tina sola lista llamada 
AZUL Y BLANCA. De los 364 estudiantes votaron 
310 dando como resultado 303 votos para la li£ 
ta AZUL Y BLANCA y 7 votos en blanco. La lista 
se compone de la siguiente forma:

Presidente; Horacio Iriarte.
Vice Presidente: Marcelo Castresana.
Sec. Gral.: Carlos Rozandali
Sec. Gremial: Marcelo Girando, José M.Nuñez.
Sec. Acad.: Antonio Di Pascuo, Paula Pons.
Sec. Prensa: Pablo Ríos, Guillermo Baragno.
Sec. Fiesta:Conrado Leal, Fernando Bollati,
Sec. Deport: Javier Blanco, Luis Fiorotto.
Sec. Cult.: Pablo Gagliesi, Héctor Gigena,
Sec. Apuntes:Viviana Ríos, Monica Reyna.
Sec. Finan.: Baldomcro Bassi, M. Fernanda 

Sors.

ASCENSO A LOS GIGANTES

El grupo de Campamento (C.U.C.COR.), que aáeso- 
ra el P. Carranza, organiza un paseo y ascenso 
a Los Gigantes, para el próximo Domingo 30 de 
Abril. Aún tenes tiempo para inscribirte hasta 
el viernes 28 en el S.A.P. (Campus), o en la 
oficina del P. Carranza, Trejo 323. Te espera
mos .

*.

Esperamos que se APOYE Y PARTICIPE en los pro 
yectos y actividades que emprenda NUESTRO Cen
tro de Estudiantes.

no es más que una transa para invitar a las chi^ 
cas a salir el sábado a la noche, y que de paso, 
estuvo bien arreglada por el "japones" Pellegrj^ 
ni.
Además las actuaciones del "turco" y el "corcho' 
alegraron el almuerzo, aunque a más de uno le 
cortaron el apetito (¡Bueno, hacen lo que pue
den I) .
Nos extenderíamos mucho más contándoles sobre 
lo que pasó, pero mejor la próxima vez vaya y 
compruébelo usted mismo.
Por último (... que debería haber sido lo pri
mero ...), agradecemos a los organizadores, p^ 
queños genios de fiestas de la Facultad: María 
José "Miss Servicios", Pablo "el novio de Tra
zóla" y Roger "el compañero". Si falta alguno 
venga y reclame.
i¡¡ Que se repitan todos los meses I I I ¿la ca£ 
sa? ... después la ponemos.

"POLIASADO"
El sábado 15 de abril se realizó en el Salón 
Multiuso del Campus la "Gran Fiesta de Bienve 
nida" de la Facultad de Ciencia Política y Re
laciones Internacionales.
Nos contaron los organizadores (... que no son 
abstemios...),que entre vino y vino, cuarteto 
y cuarteto se divirtieron muchísimo.
Por la mañana jugaron al fútbol, debido a que 
pasado el mediodía no era confiable que los ju 
gadores al menos vieran el arco, pero a pesar 
de ésto los muy caraduras se animaron y nadie 
tiene idea de lo que fue ese partido.
A la hora del almuerzo se largaron los chorip^ 
nes que fueron devorados por los novatos de 
primer año (... un aplauso para los asadores: 
el "topo" Lucero y el "gringo" Lucas ...), y 
luego se eligieron las madrinas y padrinos; que

EL SECTOR MAS CODICIADO, LA PARRILLA ... A LA DERECHA SUS GUARDAESPALDAS



TORNEO DE TENIS
Se realizo el día 15 de abril en el "Urca Tenis 
Inn" con la participación de profesores y alum
nos de la Fac. de Medicina. Dicho encuentro con 
to con 32 inscriptos, es decir 16 parejas. 
Destacamos aparte del buen tenis, el clima de 
amistad y compañerismo que estuvo presente.
Los resultados fueron los siguientes: Dr. Gio- 
bellina- Dan Vaisman vencieron a Dr. Croce - 
J. Blanco 9 a 5 y en la final de perdedores: Dr. 
Soria - G. Vivas derrotaron a Dr. Saranz - A. 
San Martino 9 a 6.
Ojalá se repita esta linda experiencia.

0^

!

IBASQUET.
<■

El próximo 6/5 se realizará el 1“Encuentro de 
Basquet de la UCC. La participación es libre.

FUTBOL DE SALON.
Si te interesa conformar el equipo de fútbol de 
Salón de la UCC deberás concurrir el sábado 29 
de Abril a las 14,30 horas en el Campus, donde 
se hará la selección de los jugadores.

(Der.) PARTIDO DE BASQUET EN LA FIESTA DE C.
POLITICA Y RELACIONES INTERNACIONALES. 

(Abajo) ABOGACIA, UNO DE LOS EQUIPOS QUE ABRIO 
EL CAMPEONATO DE FUTBOL.

J


